

Unternehmensprofil

Ocumedata ist eines der führenden Netzwerke für Augengesundheit. Unsere Mission: Sehverlust bei Millionen von Menschen verhindern.

Mit dem Ocumeda Augen-Check-Up können Kund:innen ganz unkompliziert bei ihrem Optiker des Vertrauens die wichtigsten Gesundheitsdaten ihrer Augen erfassen lassen. Diese werden anschließend von erfahrenen Augenärzt:innen digital ausgewertet und den Kund:innen wird ein verständlicher Befundbericht mit klaren medizinischen Handlungsempfehlungen ausgestellt. Bei dringenden Auffälligkeiten sorgt Ocumeda für eine sofortige und koordinierte Weiterleitung in die fachärztliche Behandlung.

So schaffen wir, in Zeiten steigender Nachfrage und begrenzter augenärztlicher Kapazitäten, einen einfachen Zugang zu qualifizierter Versorgung und ermöglichen die frühzeitige Erkennung und Behandlung potenzieller Augenkrankheiten.

Gründung & Hintergrund

Das Unternehmen wurde 2019 von einem interdisziplinären Team um renommierte Augenärzte gegründet, die immer wieder mit Patient:innen mit schweren Augenerkrankungen konfrontiert waren. In vielen Fällen wurden diese zu spät diagnostiziert, mit der Folge, dass ein Verlust der Sehkraft nicht mehr zu vermeiden war. Aus dieser Erfahrung entstand die Vision, die augenärztliche Versorgung für alle Menschen leichter zugänglich zu machen.

Heute verfügt Ocumeda über ein europaweites Netzwerk von mehr als 700 Optikfachgeschäften und Augenärzt:innen. Gemeinsam haben wir bereits etwa 300.000 Kund:innen untersucht und so entscheidend zur frühzeitigen Erkennung und Behandlung von Augenerkrankungen beigetragen.

Kontakt Presseanfragen

Ansprechpartnerin: Marta Bitti
E-Mail: marta.bitti@ocumeda.com

Geschäftsführung

CEO & Gründer:
Dr. Benedikt Wiechers
CTO & Gründer:
Dr. Christoph Haarburger
Chief Medical Officer:
PD Dr. Med. Catharina Busch

Team

Ocumeda beschäftigt derzeit insgesamt 45 Mitarbeitende.

Zusätzlich ist im Ocumeda Netzwerk eine zweistellige Zahl an Fachärzt:innen für Augenheilkunde freiberuflich tätig.

Partner-Optiker

Der Augen-Check-Up von Ocumeda kann bei mehr als 700 Partner-Optikern in Deutschland, Österreich und in der Schweiz durchgeführt werden.

Company Profile

Ocumedata is one of the leading network for eye health. Our mission: to prevent vision loss in millions of people.

With the Ocumeda eye check-up, customers can easily have their most important eye health data recorded by their trusted optician. This data is then digitally evaluated by experienced ophthalmologists and customers are issued with a comprehensible report containing clear medical recommendations for action. In the event of urgent abnormalities, Ocumeda ensures immediate and coordinated referral to specialist treatment.

In times of increasing demand and limited ophthalmological capacities, we provide easy access to qualified care and enable the early detection and treatment of potential eye diseases.

Foundation & Background

The company was founded in 2019 by an interdisciplinary team around renowned ophthalmologists who were repeatedly confronted with patients suffering from serious eye diseases. In many cases, these were diagnosed too late, resulting in unavoidable vision loss. From this experience emerged the vision of making ophthalmological care more accessible to everyone.

Today, Ocumeda has a Europe-wide network of more than 700 optical stores and ophthalmologists. Together, we have already examined around 300,000 customers, making a decisive contribution to the early detection and treatment of eye diseases.

Contact Press Inquiries

Contact: Marta Bitti
E-Mail: marta.bitti@ocumeda.com

Management Team

CEO & Founder:

Dr. Benedikt Wiechers

CTO & Founder:

Dr. Christoph Haarburger

Chief Medical Officer:

PD Dr. Med. Catharina Busch

Team

Ocumeda currently employs a total of 45 people .

In addition, a double-digit number of ophthalmologists work on a freelance basis within the Ocumeda network.

Partner Opticians

Ocumeda's eye check-up can be performed at more than 700 partner opticians in Germany, Austria, and Switzerland.